

トヨ子通信（創刊号） 2002 活動報告

この1年間は、大垣市政をはじめこの地域で起きた様々な問題について取り組んできましたが、主だった活動についてお知らせします。

5月 第8回西濃憲法集会で街角アンケート結果を報告

「何が『テロ』なのか？『富と貧困』の集中がもたらすもの」というテーマで行われました。9.11同時多発テロに端を発したアメリカのアフガニスタンへの「報復戦争」に日本の自衛隊がはじめて海外に出かけ、国会では日本国民に戦争協力を強要する「有事法制」が出された時期でした。有事法制は継続審議なっていますが、次の国会ではしっかりと廃案させましょう。



街角アンケート結果報告を行う

6月 2002年国民平和大行進に参加

今年は有事法制が国会で審議されている状況の中での平和行進で、6月16日大垣城西広場から垂井町役場まで、平和の大切さをかみしめて行進しました。



平和行進に参加

7月 25人学級の志木市を視察

西濃教育オンブズマンのメンバーと埼玉県の志木市に行き、志木市教育委員会の課長さんや現場の先生方のお話を聞きました。道路など大部分の予算は削っても教育予算は減らされなかったそうで、「未来を担う子ども達には最高の教育プログラムを提供したい」という志木市民の思いが伝わってきました。



教育委員会の課長さんからお話を聞く

8月 荒崎地区で懇談会開催

水害にあった荒崎地区の人々と懇談に訪れた共産党の瀬古衆議院議員と大谷川洗堰やダイオキシンのつまった大垣市の一般廃棄物最終処分場を視察しました。



処分場前にて

9月 認可6年のはだしっこ保育園

はだしっこ保育園は、40年前オーミケンシの労働者の闘いの中から生まれました。社会福祉法人西美濃福祉会になって6年経ちますが、その間常務理事として法人運営に携わってきました。



はだしっこ保育園にて

10月 しずさと診療所オープン

岐阜県ではじめて医療生協の診療所がオープンしました。ここ数年、医療生協の設立にかかわってきて、とてもうれしかったです。まだまだ小さな診療所ですがみんなで大きく育てましょう。

10月 荒崎水害で政府交渉に参加

共産党岐阜県委員会の政府交渉に参加し、国土交通省で荒崎水害の解決策として「徳山ダム待ちではなく輪中堤の建設」を要望しました。国土交通省も「地元の要望さえあれば輪中堤建設のために予算を集中させる」と回答しました。

11月 西濃法律事務所友の会総会

法律事務所ができて今年で20周年になります。私たち一家が大垣に来た当時が懐かしく思い出されました。



友の会総会の様子

11月「30人学級・乳幼児医療費」一万人署名達成！

「子どもサポートネット大垣」のお母さんたちが「30人以下学級実現」と「乳幼児医療費助成制度の拡充」の要求を掲げ請願署名運動を始めました。そして10,616筆の署名と一緒に大垣市議会に請願書を提出しました。

12月 街頭宣伝活動を開始

毎週金曜日には大垣駅前で街頭演説を行っています。



街頭演説をする